

「新年度に向けて」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、3学期の終業式を終え、令和3年度も残りわずかとなりました。今回は次年度につなぐ思いとともに、生徒活動発表会や終業式の様子、合格者説明会などについてお伝えします。

【生徒活動発表会】

3月17日（木）に体育館で実施。生徒会役員が進行し環境とコミュニケーション類型の皆さんが、SDGsを柱に調べ学習や実験など1年間の取組・成果を発表しました。続いて、1年生の皆さんが、総合的な探究の時間の年間報告と、学年代表による発表を披露。最後に、生徒会長から活動内容と皆さんの協力へのお礼が述べられました。



どの発表にも個性があり、堂々としていて頼もしく感じました。多くの方々の前で伝えること、考えや思いを聴き自分の意見を持つことなど、双方向で高め合うことができる、貴重な時間だと思います！

【3学期終業式】

23日（水）に体育館で行いました。写真の左側は、私の挨拶前の様子。しっかり礼ができています…改めて日頃の指導の成果を感じます。表彰も皆さんの前で行うことができました。



私からは、本年度の協力へのお礼と「自分らしく頑張る」と、激励と期待の気持ちを込めてお伝えしました。

【合格者説明会】

23日（水）の午後、4月に入学される皆様にお集まりいただきました。もちろん、マスク着用や換気など、感染防止をしながらの実施です。



正門では、在校生が部活動の案内ちらしを配っています。新入生にも在校生にも新たなスタートです。高校生活を楽しもう！そしてチャレンジしよう！

【令和4年度へ】

春休みに入り、補習や補充、部活動などが行われています。追検査も無事終了し、中学校との連携も含め新年度の準備が進められています。昨年度にご紹介した校長室の胡蝶蘭が今年も花開き、つつまじやかな姿を見せてくれました。次年度も引き続き西宮南高校にご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。（校長 黒河内 雅典）

